

Wer sind wir?

- IGOR ist eine breit abgestützte, koordinierte Interessengemeinschaft von engagierten Architekten und Planern aus dem St.Galler Rheintal, die sich für einen Lebensraum von hoher Qualität einsetzt.
-

Unsere Anliegen/Ziele

- Etablieren einer Baukultur im St.Galler Rheintal
 - Wir setzen uns für einen sorgfältigen Umgang mit den gewachsenen Siedlungsstrukturen und dem baulichen Erbe ein.
 - Wir stehen für eine zukunftsorientierte Ortsplanung ein, die das Erscheinungsbild der Gemeinden stärkt und positiv beeinflusst.
 - Wir wünschen uns eine aktive, mitgestaltende Rolle bei der Überarbeitung und der Umsetzung der Zonenpläne und der Baureglemente.
 - Eine längerfristige Kooperation mit den Gemeinden in orts- und städtebaulichen Fragen.
 - Die Steigerung der Qualität unseres Siedlungs- und Lebensraumes ist eine Grundlage für nachkommende Generationen.
-

Was bieten wir?

- Unser Fachwissen und die langjährige Erfahrung in Fragen der Architektur und der Ortsplanung.
 - Wir visualisieren Gedanken und Arbeitsergebnisse in geeigneter und verständlicher Form.
 - Gemeindeübergreifendes Denken von dem alle Ortschaften profitieren können.
-

Wie arbeiten wir?

- Durch regelmässiges Treffen fördern wir den Erfahrungsaustausch untereinander und bilden einen Pool von professionellem Fachwissen.
- Durch unser Mitwirken und die Teilnahme an Sitzungen bei den Behörden bringen wir das Gedankengut der IGOR in die laufenden Prozesse der Reglements- und Zonenplananpassungen ein.